



Gama Premium de Tucai: color, diseño y distinción para elevar tu espacio

Tucai Group, empresa catalana fabricante de sistemas de conexionado, lanza al mercado la nueva Gama Premium, una colección de tubos y válvulas que, inspirada en las últimas tendencias de baños y cocinas, satisfará las necesidades del mercado, tanto de interioristas como del usuario final.

Con más de 60 años de experiencia en el sector, el lanzamiento de esta nueva gama es una muestra más de la transformación que está viviendo la compañía hacia la innovación y la diferenciación de producto. Son muchos los productos que Tucai ha lanzado al mercado en su larga trayectoria y, como todos los demás, la gama Premium es un producto desarrollado y fabricado 100 % en la compañía, sirviéndose de la alta profesionalidad de las más de 650 personas que la forman entre sus tres filiales de Barcelona, China y Bulga-

ria. De una manera u otra, todos han participado en este nuevo desarrollo, y de ahí el gran éxito que está obteniendo la Gama Premium, siendo este su primer producto dirigido al cliente final.

Lo que hasta el momento era un producto básico e insignificante a la hora de plantear un estilo decorativo, ahora, con Premium, los tubos y válvulas de un baño o una cocina toman protagonismo y se convierten en el complemento ideal con el que completar el diseño del espacio y llevarlo a lo más alto cuidando hasta el último detalle.

Esta nueva colección está formada por una combinación de flexibles -TAQ Premium DN8- con dos posibilidades de trenzado, blanco o negro, y válvulas de escuadra -Premium C-850 PN16- de ocho acabados distintos de racorería que encajan a la perfección con los diferentes estilos en decoración: rústico, minimalista, industrial, clásico... Para todos los estilos hay una combinación de tubo y válvula Premium que completarán el diseño del espacio. Premium no solo es una gama de productos visualmente elegante, sino que también ofrece la máxima calidad, cuidando aspectos como la salud e higienización del agua gracias a la barrera anticorrosión, fomentando así su alta durabilidad. Además, los tubos de PE-RT (Polietileno Resistente a la Temperatura) son antibacterianos y aportan también una extrema flexibilidad, lo que facilita su rápida instalación en espacios reducidos.

Con esta nueva gama, Tucai ha querido ofrecer innovación y lujo accesible, para que cualquier usuario o profesional que necesite conexiones para WC, ducha, lavabo o grifería tenga un abanico amplio de posibilidades que destaque entre lo que hasta ahora ofrecía el mercado.

En definitiva, la Gama Premium fusiona la estética moderna con la funcionalidad excepcional.

Compromiso y accesibilidad

Tucai es una marca que se puede encontrar en más de 600 puntos de venta en toda la geografía española, y ahora también están lanzando la Gama Premium a nivel mundial. Para conocer dónde se puede adquirir este producto, solo hay que contactar con la marca y te indicarán el distribuidor más cercano. Todo el equipo profesional involucrado en este nuevo desarrollo de Tucai ha cuidado cada detalle para garantizar una satisfacción a la altura de las demandas del sector, manteniendo su compromiso de la máxima calidad y una protección de la sostenibilidad con el que se identifica la compañía, y ahora aportando un nuevo valor hacia el cuidado de la estética, donde el producto Tucai ayuda a completar el diseño del espacio. La Gama Premium ha llegado para llenar de color nuestros hogares. ■



Inspiración de estilos decorativos

Si el diseño es de tipología industrial, con un baño flotante de colores cemento o antracita como predominantes, nada como la combinación de tubo negro con racorería y válvula de acabado acero para darle el último toque con ese producto que está a la vista, y que ahora colabora en una mejor imagen del baño.

Si se trata, en cambio, de una cocina exterior de estilo clásico, donde el blanco es el color principal y grifería y otros elementos van con un toque dorado, la combinación blanco-oro será perfecta.

Tanto la combinación de flexible y válvula negros como la de flexible y válvula blancos proponen un estilo minimalista que encaja con las nuevas tendencias del mercado. Esta propuesta contemporánea sigue un diseño limpio y moderno que mantiene el espacio simple pero elegante.

En caso de un ambiente rústico y de estética tradicional, la válvula de bronce envejecido con flexible negro es ideal, ya que aporta carácter y singularidad. En estos baños de inspiración vintage o antigua, esta combinación de Tucai favorece una atmosfera acogedora y cálida, con elementos y materiales texturizados y que inspiran naturaleza.

Para aquellos baños con un diseño audaz, llamativo y con gran parte de su mobiliario de color negro, el oro rosa como acabado aporta una experiencia visual memorable que desafía lo convencional. Y, si se busca impresionar, la combinación de flexible negro con válvula de oro rosa es la mejor propuesta.

**Premium
no solo es una
gama de productos
visualmente
elegante, sino que
también ofrece la
máxima calidad**